
Services

Bieler Tagblatt



6° / 16°

Hauptmenü

22.04.2000, 00:00

Der Leistungsvertrag

Am kommenden Dienstag findet die offizielle Übergabe der Lokalitäten an der Aarbergstrasse 72 von der Stadt an den Verein X-Project statt. Am kommenden Dienstag findet die offizielle Übergabe der Lokalitäten an der Aarbergstrasse 72 von der Stadt an den Verein X-Project statt. Gleichzeitig, so Heidi Schneider von der städtischen Schul- und Kulturdirektion, werde über den Leistungsvertrag informiert, der die gegenseitigen Verbindlichkeiten zwischen der Stadt Biel und dem Verein X-Project regelt.

Der Leistungsvertrag

fre. Am kommenden Dienstag findet die offizielle Übergabe der Lokalitäten an der Aarbergstrasse 72 von der Stadt an den Verein X-Project statt. Gleichzeitig, so Heidi Schneider von der städtischen Schul- und Kulturdirektion, werde über den Leistungsvertrag informiert, der die gegenseitigen Verbindlichkeiten zwischen der Stadt Biel und dem Verein X-Project regelt.

Bekannt ist bisher, dass dem Verein während der folgenden drei Jahre das Gebäude mietzinsfrei überlassen wird- so lange beteiligt sich der Kanton via Lastenausgleich an der Bieler Jugendarbeit. Der Betrag entspricht rund 200 000 Franken Subventionen jährlich. Der Verein X-Project muss für alle anfallenden Betriebs- und Nebenkosten aufkommen.
 Gemäss Sandra Künzi vom Drop-In seien im Vertrag zudem Angaben über Sinn und Zweck dieses Jugendzentrums sowie zur Definition des Zielpublikums enthalten - etwa Angaben über

das Alter der Benutzerinnen und Benutzer. Ebenfalls Bestandteil sei die Verpflichtung, dass der Verein gegenüber der Stadt jährlich mit Budget und Jahresrapport Rechenschaft abzulegen hat.

NACHRICHTEN ZU VERMISCHTES



ISTANBUL 15.05.2014, 08:04

Erdogan-Berater tritt in Soma auf Demonstranten ein

Mit Tritten auf einen am Boden liegenden Demonstranten am Ort des Grubenunglücks von Soma hat ein Berater des...

(3)

GENEVE Heute, 14:24

Sperisen bestreitet Planung von Morden an Häftlingen in Guatemala

Der ehemalige Polizeichef von Guatemala, Erwin Sperisen, hat Vorwürfe im Zusammenhang mit der Tötung von drei...

BASEL Heute, 11:41

Verletzte bei Randalen nach FC-Basel-Fussballspiel in Aarau

Den fünften Meistertitel des FC Basel in Folge haben Fans nach der Rückkehr aus Aarau auf dem Basler Barfüsserplatz...



FAMILIENTHERAPEUTIN 15.05.2014, 05:10

Der Mantel des Schweigens

Jedes 20. Kind ist laut Schätzungen ein Kuckuckskind. Viele erfahren nie, dass ihr vermeintlicher Vater sie gar nicht...